



○学校教育目標：地域を愛し、地域からも愛される児童の育成

○めざす学校の姿：美しい学校（美しい環境＆美しい心と姿の育成）

○めざす子どもの姿：いつも笑顔で 元気！（自ら学ぶ子 心豊かな子 がんばる子）



朝、寒くなってきました。雲の模様も秋を感じるようになってきました。

モズの高鳴きが、大きく聞こえています。朝と昼の気温差で体調を崩すことがないように気をつけたいです。また、インフルエンザもはやっているようです。手洗い、うがいなどでウイルスから身を守ろうと思います。



＜学力定着状況確認問題に取り組みました。＞

14日（火）に6年生、16日（木）



に5年生が、山口県の学力定着状況確認問題に取り組みました。今年も紙によるテストではなく、タブレット端末を使用して解答するテストで

【問題に取り組む6年生と5年生】

した。結果を分析し、今後の指導の工夫改善に活用し、学力の定着と向上に努めてまいります。

＜参観日へのご参加ありがとうございました。＞

17日（金）の参観日にご参加いただきありがとうございました。各クラスの様子はいかがでしたでしょうか。参観授業の後は、講堂で「学校保健安全委員会」を行いました。5・6年生と保護者の方、学校薬剤師さんに参加していただきました。今年のテーマは「睡眠」でした。健康委員会は、5・6年生へ「睡眠」についてアンケートを行い、その結果と考察について発表してくれました。また、由宇保健センターの保健師さんによる「未来のカラダをつくる！～すいみんの大切さについて考えよう～」の講話もありました。質のよい睡眠にするために「早起き、早寝にしよう」「朝ご飯を食べよう」「外で身体を動かそう」「寝る前はノーメディア」が出来るといいですね。



【健康委員会の発表。】

＜就学時健診がありました。＞

20日（月）に令和8年度入学児童対象の就学時健康診断がありました。来年度、中洋小学校に入学予定の児童数は20名（20日現在）です。来年の4月にみなさんが入学してくるのを楽しみに待っています。

